

# Bhabinkamtibmas Desa Tanjungsari Polsek Curugkembar Polres Sukabumi Sambangi Warga dalam Giat Anjangsana

Sukabumi - [SUKABUMI.INFORMAN.ID](http://SUKABUMI.INFORMAN.ID)

Mar 24, 2024 - 19:32



*Bhabinkamtibmas Desa Tanjungsari Polsek Curugkembar Polres Sukabumi Sambangi Warga dalam Giat Anjangsana*

POLRES SUKABUMI POLDA JABAR\_Pada hari Minggu, tanggal 24 Maret 2024, Bripka Wahyu Hidayat sebagai Bhabinkamtibmas Desa Tanjungsari Polsek

Curugkembar Polres Sukabumi telah melaksanakan kegiatan yang bernilai luhur bagi kehidupan masyarakat. Bertempat di Kampung Pasirkaliki, Desa Tanjungsari, Kecamatan Curugkembar, Kabupaten Sukabumi, jam 10.00 WIB hingga selesai, beliau menjalankan program Giat Anjangsana atau Door To Door System (DDS).

Dalam suasana yang penuh kehangatan, Bripka Wahyu Hidayat berinteraksi langsung dengan warga masyarakat, membawa pesan-pesan penting serta meneguhkan ikatan silaturahmi antara Bhabinkamtibmas dengan perangkat desa setempat. Melalui momentum ini, berbagai pesan penting pun disampaikan:

1. **Keselamatan Lingkungan:** Dalam upaya menjaga keamanan lingkungan, Bripka Wahyu Hidayat mengajak warga untuk aktif berpartisipasi dalam kegiatan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) serta sistem laporan tamu wajib selama 24 jam. Langkah proaktif ini menjadi kunci dalam menjaga ketenteraman dan ketertiban di lingkungan mereka.
2. **Koordinasi Efektif:** Di hadapan para penduduk, Bripka Wahyu Hidayat menekankan pentingnya kerjasama antara masyarakat dengan pihak kepolisian. Koordinasi yang efektif dengan menyampaikan kendala keamanan melalui nomor telepon yang telah disediakan diharapkan dapat mempercepat penanganan masalah serta memperkuat ikatan antara polisi dan masyarakat.
3. **Peringatan Terhadap Tindak Pidana:** Tak lupa, peringatan terhadap bahaya Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) disampaikan dengan tegas. Masyarakat dihimbau untuk tidak terjebak oleh janji gaji besar untuk bekerja baik di dalam maupun di luar negeri, yang dapat mengarah pada situasi berbahaya yang melibatkan perdagangan manusia.